
Stv. Schmidt informiert den Ausschuss darüber, dass es bereits eine erste Begehung mit dem 
NABU gegeben hat. Eine weitere solle zeitnah folgen. Herr Wolfgang Scharf werde das Thema 
aufarbeiten und im Ausschuss für Umwelt und Zukunftsfragen präsentieren. 


